

Diamantene Hochzeit



Das äußerst seltene Fest der diamantenen Hochzeit feierten am 7. Oktober 2010 das Ehepaar Irene und Gerhard Mangin in der Dannstadter Straße 8. Aus ihrer 60-jährigen Ehe ging 1 Sohn hervor, 2 Enkel und ein Urenkel sind der ganze Stolz der Familie. Die „Brötchen“ verdiente der 83-jährige Jubilar als Maschinenbauingenieur in Heidelberg, wo die Familie auch vorübergehend (20 Jahre) wohnte, während die 82-jährige Jubilarin die Kindererziehung und den Haushalt meisterte.

Seit 1974 wohnen sie wieder im elterlichen Haus im sogenannten Schnookegässle. Beide sahen sich in der TSG 1886 als aktive Mitglieder, heute Ehrenmitglieder, gut aufgehoben, die Jubilarin im Frauenturnen und der Jubilar beim Handball und der Leichtathletik. Ein weiteres Hobby war das Reisen mit dem Gartenbauverein. Der großen Gratulantenschar schloss sich auch

Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb, des Weiteren übermittelte Kreisbeigeordnete Rosemarie Patzelt die Glückwünsche des Kreises und des Ministerpräsidenten auch in „flüssiger Form“

*(Amtsblatt vom 14. Oktober 2010)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*